



communiqué

N°: 82
No.:

Le 28 avril 1986

DELEGATION CANADIENNE AUX CEREMONIES D'INAUGURATION
DU PRESIDENT DU COSTA RICA

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, le Très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui la composition de la délégation canadienne aux cérémonies d'inauguration du nouveau président de la République du Costa Rica, Son Excellence Monsieur Oscar Arias Sanchez. La délégation sera présidée par Monsieur Charles Henry Cook, député, secrétaire parlementaire du secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures. Il sera accompagné de Monsieur Francis Filleul, ambassadeur du Canada au Costa Rica, et de Monsieur John Graham, directeur-général, bureau des relations avec les Antilles et l'Amérique centrale au ministère des Affaires extérieures.

Les cérémonies d'inauguration auront lieu à San José le 8 mai prochain.